



TRASCENDIÓ

Que legisladores de la oposición como **Paulina Rubio**, del PAN; **Laura Haro**, del PRI, y **Clemente Castañeda**, de MC, se retiraron del segundo foro de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial celebrado en Guadalajara al denunciar la simulación de un debate "plural", pero con participación abrumadoramente mayoritaria de legisladores oficialistas y oradores afines a la cuarta transformación, además de que la diputada verde y ex candidata de Morena-PVEM-PT al gobierno de Jalisco, **Claudia Delgadillo**, utilizó su turno para insistir en su denuncia de supuesto fraude electoral en la entidad.

Que ante la crisis en el Partido Demócrata estadounidense por la continuidad de la candidatura de **Joe Biden**, luego del desastre de su participación en el debate del jueves pasado, en la oficina de transición de **Claudia Sheinbaum** el próximo canciller, **Juan Ramón de la Fuente**, ya puso manos a la obra para preparar una estrategia de contingencia, ante un eventual segundo mandato de **Donald Trump**, sobre todo en los temas migratorio y T-MEC. A ver.

Que por cierto, la división en la Sala Superior se volvió a reflejar pues como MILENIO adelantó, ni **Janine Otálora** ni **Reyes Rodríguez Mondragón** estuvieron de acuerdo con elevar a una denuncia legal ante la Fiscalía General de la República el caso del juez **Rodrigo de la Peza**, a quien acusan de injerencia en otro poder. A tal grado que la magistrada salió en sus redes sociales a confirmar este dato y corregir el boletín del Tribunal Electoral, que presentó la decisión como un acuerdo colegiado.

Que la embajada de Israel en México, que encabeza **Einat Kranz Neiger**, hizo un apunte para que los manifestantes que atacaron su sede el domingo pasado, con saldo de tres policías capitalinos heridos, sepan que su país representa "el único aliado de la comunidad LGBT+ en Medio Oriente", donde sus integrantes gozan de libertad y derechos plenos, por lo que le desconcierta la violencia en el contexto de la Marcha del Orgullo. Por cierto, Tel Aviv está en el top 3 mundial de las ciudades más amigables con esos grupos. —